
 
 
 

Incontro dell’Unione al Ministero dell’Interno 
 
Mercoledì 16 febbraio 2011 una delegazione dell’Unione, guidata dal Segretario Nazionale, ha 
incontrato, presso il Ministero dell’Interno il Prefetto Pansa, Capo Dipartimento Affari interni e 
territoriali. 
 
La discussione, utile, prolungata e costruttiva, ha spaziato su tutti i principali temi riguardanti la 
nostra categoria, e l’Unione ha rappresentato con forza le proprie posizioni. 
 
In particolare sono state date assicurazioni su una imminente sottoscrizione dell’autorizzazione per 
l’iscrizione all’Albo dei Coa III ed un celere avvio del corso dei Coa IV. 
 
L’Unione ha anche evidenziato la necessità che l’Agenzia si attivi con decisione perché i nuovi 
Segretari, una volta iscritti all’Albo e alle sue articolazioni regionali, siano facilitati e supportati 
nella ricerca delle sedi, così che possano velocemente prendere servizio. A questo proposito 
l’Unione ha chiesto che si tenga conto, oltre che delle sedi vacanti, anche di quelle che ad oggi sono 
ricoperte in modalità provvisorie mediante convenzioni eccezionali che superano, per il numero dei 
comuni, un limite di ragionevolezza (nel nord ci sono convenzioni perfino di 7 o più comuni) e che 
si giustificavano solo per la carenza di segretari sul territorio. 
 
Si è convenuto, inoltre, sulla necessità di una integrazione dell’attuale normativa che consenta una 
più razionale e coerente gestione dell’Albo dei Segretari Comunali e Provinciali, privilegiando 
anche il  coinvolgimento delle autonomie locali sulla scia del prossimo federalismo municipale. 
 
Ancora, l’Unione ha riaffermato l’importanza del ruolo e delle funzioni dei Segretari, che non 
possono non essere di figura centrale ed apicale dell’Ente locale, a carattere nazionale. 
 
Infine la delegazione ha ribadito la propria posizione sulle vicende contrattuali. 
 
Lì 21.02.2011 


